

Rahmenprogramm & Jahreshauptversammlung 2026

18. bis 19.04.2026 in Straubing

wir freuen uns, Sie herzlich zu unserem Veranstaltungwochenende einzuladen, das im Rahmen unserer Jahreshauptversammlung 2026 mit Neuwahlen der Vorstände und Beiräte stattfinden wird.

Dieses Wochenende bietet eine großartige Gelegenheit, sich auszutauschen und gemeinsam an der Zukunft unseres Berufsverbandes zu arbeiten. Neben der offiziellen Jahreshauptversammlung erwarten Sie interessante Vorträge und die Möglichkeit, sich mit anderen Mitgliedern zu vernetzen.

Wir haben folgende Programmpunkte für Sie vorbereitet:

Samstag, 18.04.2026

09:00 Uhr bis ca. 17:00 Uhr

Vortrag: Datenschutz im Rahmen der podologischen Behandlung (8 FP)
Referentin: Frau Ingrid Gerlach
Anmeldung über unsere Homepage!

18:30 Uhr

Stadtführung durch Straubing

Bei dieser Führung werden euch die wichtigsten Sehenswürdigkeiten der Stadt gezeigt inklusive kurzweiliger Geschichten über die Stadt und seine Bewohner.
(Kostenübernahme für Mitglieder durch den Verband)

ab ca. 19:30 Uhr

gemütliches Abendessen

im Restaurant „Röhrl“, Theresienplatz 36, 94315 Straubing
(auf Selbstkostenbasis)

Sonntag, 19.04.2025

09:00 Uhr bis ca. 10.30 Uhr

Vortrag: Schwierige Patienten in der Podologie (2 FP)
Referentin: Sabine Karl-Greubel

ab 11.00 Uhr

Jahreshauptversammlung mit Wahl der Vorstände und Beiräte

Die offizielle Einladung und Tagesordnung werden satzungsgemäß per Post verschickt.

im Anschluss zur Jahreshauptversammlung

ab ca. 15.00 bis ca. 16.30 Uhr

Vortrag: Haftungsfälle in der Podologie: was dürfen Podolog*innen, was nicht! (2 FP)
Referent: RA Hans Günther Huber

Im ASAM Hotel in Straubing steht bis zum 07.03.2026 für unsere Mitglieder ein Zimmerkontingent zur Verfügung, welches unter dem Namen „Deutscher Verband für Podologie (ZFD), LV Bayern e.V.“ reserviert ist.

Reservierung unter: Tel. 09421-788680 oder E-Mail: info@hotelasam.de

Bitte lassen Sie uns bis 15.03.2026 wissen, an welchen Programmpunkten Sie teilnehmen möchten.

Wir freuen uns, Sie zahlreich in Straubing begrüßen zu dürfen.

Der Vorstand